

EKSPOS

TMMD Kodim 0706/Temanggung Menyatukan TNI dan Masyarakat

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.EKSPOS.CO.ID

Aug 7, 2022 - 10:46



antusias warga dari Desa Ngropoh, ikut bergotong-royong bersama TNI untuk menyelesaikan program fisik. Desa Ngropoh merupakan tempat pelaksanaan TMMD Reguler 114 tahun 2022 yang dilaksanakan Kodim Temanggung.

TEMANGGUNG - Sasaran kegiatan fisik program TMMD Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, masih terus

berjalan.Minggu (7/8/2022)

TMMD Reguler 114 ini resmi dibuka pada tanggal 26 Juli 2022 lalu dan akan ditutup pada 24 Agustus 2022. Beberapa di antara pekerjaan fisik terus digenjut oleh anggota Satgas, sejak kegiatan resmi dimulai.

Yang menarik dari kegiatan TMMD Kodim 0706/Temanggung ialah antusias warga dari Desa Ngropoh, ikut bergotong-royong bersama TNI untuk menyelesaikan program fisik. Desa Ngropoh merupakan tempat pelaksanaan TMMD Reguler 114 tahun 2022 yang dilaksanakan Kodim Temanggung.

Sejak kegiatan pekerjaan fisik dimulai, setiap hari warga desa ini secara bergilir ikut berjibaku mengerjakan pekerjaan fisik bersama-sama TNI.



Sebagian warga ikut bergotong-royong pada kegiatan fisik cor rabat beton jalan. Dan, sebagian lagi ikut membantu TNI mengerjakan TPQ, rehab RTLH dan Pos Kamling.

Seperti diketahui, program TMMD ini tujuannya selain pemerataan pembangunan di desa dan menyejahterakan masyarakat. Juga yang lebih penting dibalik kegiatan ini bagaimana TNI bisa manunggal dengan masyarakat.

Alhasil, tujuan manunggal dan sinergi antara TNI dengan masyarakat, menunjukkan hasil yang memuaskan. Hal itu terlihat setiap hari mereka (TNI dan masyarakat, red) selalu guyub bergotong-royong mengerjakan kegiatan fisik.

Selain itu, mereka duduk bersama sembari bercengkrama saat jam-jam istirahat sambil makan dan minum bersama. Kadang suara canda dan tawa pun meledak dari bibir mereka seolah tak ada batas penghalang.

Pengurus Karang Taruna Desa Ngropoh, Arif Tri Laksono menyambut baik program TMMD di Ngropoh karena bisa menyatukan antara TNI dan masyarakat. Menurutnya, masyarakat Ngropoh sebelumnya, belum pernah berkumpul dengan TNI seperti ini sambil makan minum bersama.

"Ya, alhamdulillah melalui program TMMD seperti ini, masyarakat bisa lebih akrab, lebih dekat dengan TNI. Inilah yang dinamakan manunggal," ujarnya.

Menurut Arif, apa yang dikemukakan ini merupakan bagian dari suara masyarakat terkait kebersamaan TNI dan masyarakat dalam satu kegiatan yakni TMMD.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706